

Journée des gardiens : assistez à la formation de près de 500 gardiens d'immeubles parisiens aux gestes de premier secours.

Vendredi 21 octobre à l'Hôtel de Ville, 3 rue Lobau

A l'occasion de la journée des gardiens à l'Hôtel de Ville, près de 500 gardiens d'immeubles parisiens volontaires seront formés aux gestes de premiers secours pendant trois sessions de deux heures. Les deux premières sessions de formation, qui débutent à 9h et à 11h30, seront ouvertes à la presse.

La formation des gardiens aux gestes de premier secours, qui s'inscrit dans le plan « Paris Qui Sauve » adopté en conseil de Paris, répond à deux enjeux majeurs. D'une part celui du contexte terroriste que nous connaissons depuis l'année dernière, d'autre part les accidents du quotidien pour lesquels les gardiens d'immeubles peuvent être amenés à intervenir rapidement. Ces formations, par groupes de douze personnes, seront assurées à l'Hôtel de Ville par la Protection Civile et la Croix Rouge. 2000 gardiens seront formés aux gestes de premier secours d'ici à 2020.

Déroulé :

9h00-11h00 : première session de formation (pour la presse, arrivée à 8h45)

11h30-13h30 : première session de formation (pour la presse, arrivée à 11h15)

Personnalités présentes :

Ian Brossat, adjoint à la Maire de Paris en charge du logement et de l'hébergement d'urgence
Bernard Jomier, adjoint à la Maire de Paris en charge de la Santé, du handicap, et des relations avec l'Assistance Publique – hôpitaux de Paris

Lieu :

Vendredi 21 octobre à l'Hôtel de Ville, entrée par le 3 rue Lobau

Contact presse : Simon Le Boulaire / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61